
 
 
 
 
 
 

■今回は、刈り払い機や鎌による遊
歩道や斜⾯の草刈りグループ、桜を
活かすための⽀障⽊伐倒の各グルー
プに分かれ作業を進めました。また、
新会員の刈り払い機講習会も併せて
⾏いました。 

地元湯来ふるさとプロジェクト会
員の皆さんも、草を刈り、刈った草
を集め、溝の掃除や昼⾷づくりなど
共に積極的に活動に参加、⾒事にビ
フォーアフターが実現しました。 
■去年に引き続き、予定していた湯
来体育館の皆さんによるエコスタッ
クづくりは、諸事情により残念なが

ら急きょ中⽌となりましたが、今回も皆さんが伐採した⽀障⽊の材をその近くに運び、刈った草なども搬⼊
して活⽤して頂くこととしました。エコスタックとは、枝や刈草などを積み、カブトムシなど昆⾍などの⼩
さな⽣き物が⽣息する場所となるものです。狐原⼭の⼊り⼝に設置。誰もが活⽤できるように設えています。 
■各グループのリーダーは朝８時に集合。遊歩道の草
刈りを最優先の作業とし、当⽇の作業 A〜Ｅの担当エ
リア等の説明後、それぞれのグループに別れ事前ミー
ティングをし、各担当エリアへ向かいました。 
 作業終了後は、お楽しみの昼⾷タイムに⼊り、湯来
ふるさとプロジェクト会員の皆さんが準備してくだ
さったおいしい七⼣汁（にゅう麺）とおむすびをいた
だきました。その後、道具の整備を⾏い、チェーンソ
ー・草刈り機・鎌・ノコギリは、それぞれ使った⼈が
責任を持って⼿⼊れをし、3 班の藤原さんの軽トラッ
クに積み込みました。⽚付けが済んだ後、グループ毎
に集まりミーティングを⾏い、作業の結果や安全事
項や気づきの意⾒を出し合いました。 
■この度の例会、遠⽅の湯来町で、かつ、暑い最中の
例会であったにもかかわらず、たくさんの⽅に集ま
っていただき無事に終えることが出来ました。  

地域貢献例会  〜７⽉２１⽇（⽇））in 湯来町〜 
「狐 原 ⼭ の 草 刈 り &桜 を 活 か す た め の 景 観 整 備」  

参加：総勢 41 名《会員３１名・湯来ふるさとプロジェクト会員 10 名》         

  ３班 ⼟⾕ 正樹 
    

 
 
７月 
例会  

 

もりメイト倶楽部&湯来ふるさとプロジェクトのみなさんと。お疲れさま～！ 

湯来プロジェクトのメンバー。刈った草を効率よく集めます。 

朝のミーティングの様子。作業の段取りや安全について確認。 



■2005 年に、湯来町が広島市に合併した記念として、市⺠の
⼿により植樹された桜。以来、縁あって狐原⼭の草刈り活動を
続けてきましたが、確実に成果が出ていることを嬉しく思いま
す。今年の桜はかつてないほど⾒事に咲いてくれたとか。来年
も、陽を浴び、⾵通しが良くなった桜はきっとたくさんの花を
咲かぜ、市⺠が楽しむ憩いの「桜の森」となることでしょう。
改めて皆さんに御礼申し上げます。 

み 

遊歩道に面した斜面。堺さん      ノコの使いかたも上手になりました。村上さん。   どんな藪でもなんのその。浅尾さん。 

木陰に座り、お昼をいただきました。寛ぎのひととき。    「暑いなぁ」冨田班長お疲れさま。   休憩タイム。見勢井顧問と高橋さん。 

のど越しのよい七夕汁。ごちそうさまでした！ 




